



国際ロータリー第2670地区徳島第2分区

美馬ロータリークラブ週報



2009年2月10日 火曜日 Vol. 132

例会出席者 20名(会員総数26名) 出席率 76.9%

メーカーキャップ ありません

ゲスト 三所神社 禰宜 内田正和様

お祝い 例会に先立ち、内田正和様のご好意により、レストラン西岡の神殿で美馬RCの隆盛と益々の繁栄、会員の健康を祈念したお祝いが行われた。全員で、大祓詞を唱え、最後に長浦会長が榊を神前に供えて、式は厳かな雰囲気の中に終了した。

会長挨拶 長浦会長

改めて内田正和様をご紹介します。先ほどは本当にありがとうございました。いやな暗雲が払われて、心が晴れたような気がします。先週の理事会で次年度の委員会構成が正式に決定しました。3月15日の地区協議会を始めとしてよろしく申し上げます。次週の卓話は私が担当させていただきますこととなりました。ロータリー創立記念日に相応しい卓話ができればと考えています。今日の徳島新聞に、渡川さんが取り組んでいる産直市場のことが大きく取り上げられていました。ご活躍の様子、うれしい限りです。

幹事報告 川田副幹事

週報到着 脇町RC、小松島RC

到着書類 『友』インタ-ネット速報 367、ライト&ライフ2月号(四国電力贈呈)

お祝いを受けて、頭がすっきりしています。今日は久しぶりに藤野幹事がお見えになっています。なんとかリリーフ役を務めさせてもらっていますが、お早い復帰をお待ちしています。

3月15日の地区協議会の登録締め切りが、今月20日迄となっています。出席義務者の会員は準備をお願いします。

委員会報告

野々村会計：既にご案内の通り、次週16日に後期分会費を引き落とさせていただきます。通帳の残高確認、よろしく申し上げます。

卓話 「神道あれこれ」 卓話者 三所神社 禰宜 内田正和様

今日は、森さんと同職という誼みでご依頼を受け、池田町から参りました。お手許に簡単なレジメをご用意しました。そこに掲げております、神道とは、神社について、神職について、礼拝作法についてご説明します。神道とはそもそもが自然発生的に起こったもので「神の存在を信じ、これを尊び、畏れ、頼って、祭の儀礼を行う、わが国固有の信仰形体」と言われており、確固たる教祖・教義・教典はなく、宗教のようで宗教でない?ものです。尚、詳しいことに関しましては、神社本庁のホームページなどを参考にしてみてください。

お礼の言葉(長浦会長): 本日はご多忙の折にもかかわらず、我々美馬RCのために遠路お越しいただき改めてお礼を申し述べます。会員からの玉串料です。

ニコニコ

藤野幹事：ご無沙汰のお詫びにまいりました。10月の中旬から3ヶ月余りが立ちましたが、今一つ、本調子ではありません。なんとか、桜の咲く頃までにはと思って療養中です。この間長浦会長、川田副幹事、会員の皆様にはご迷惑をおかけし申し訳ありません。

田中君：ゴルフを始めて、最初の優勝をすることができました。

長浦会長：今日、お祝いを受けられたことに感謝します。先週、ポールハリスフェローに名を刻むことができました。

欠席者 青木(茂)君、戸島君、林君、藤田君、三好君、渡川君

欠席者は、メーカーキャップをお願いします。

今週の一言 「不景気は商売がうまくいかない原因ではなく、

平等に与えられた条件にすぎない。」 藤田 田/実業家

次回例会 2009年2月17日(火)18:30より レストラン西岡

卓話「ロータリーの歴史」 卓話者 長浦保福会長